



Déclaration

Pour diffusion immédiate

Nomination à la présidence du conseil d'administration d'Hydro-Québec

Montréal, 10 mai 2023 — M. Jean Simard, président et chef de la direction de l'Association de l'aluminium du Canada a fait la déclaration suivante :

« L'industrie de l'aluminium du Canada salue la nomination de madame Manon Brouillette au poste de présidente du conseil d'administration d'Hydro-Québec. Son expérience du secteur privé, ici et à l'étranger dans des entreprises réglementées et orientées vers les clients arrive à point nommé. Elle pourra s'assurer que les clientèles de toutes natures demeurent au cœur même des préoccupations d'Hydro-Québec devant les défis sans précédent de la décarbonation de notre économie. Nous lui assurons notre soutien et notre collaboration. »

À propos de l'Association de l'aluminium du Canada

L'Association de l'aluminium du Canada (AAC) est un organisme à but non lucratif représentant les trois producteurs d'aluminium de classe mondiale au Canada : Alcoa, Alouette et Rio Tinto. Leurs neuf usines au Canada, dont huit au Québec, emploient plus de 8 500 travailleurs et génèrent plus de 5,5 milliards de dollars US en livraisons annuelles. Pour plus d'informations, veuillez visiter www.aluminium.ca ou Twitter @AAC_aluminium.

Pour tout renseignement

Louis-Martin Leclerc
TACT
Cellulaire : 418-693-2425
lmleclerc@tactconseil.ca